



Le 10 novembre 2015

Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

Rédactrices et rédacteurs, journalistes, présentatrices et présentateurs d'agences de presse, bloggeuses et bloggeurs,

J'ai l'honneur de vous adresser une invitation personnelle de la part d'ONU Femmes. Le 25 novembre, nous célébrerons la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes. Cet événement donnera le coup d'envoi aux 16 journées d'activisme mondial, qui dureront jusqu'au 10 décembre, Journée des droits de l'homme, et viseront à mettre fin à cette violation flagrante des droits humains de la femme, qui affecte au moins une femme et/ou fille sur trois à travers le monde. Il s'agit d'une pandémie à laquelle nous devons absolument mettre un terme. Et pour y parvenir, votre soutien est nécessaire.

L'initiative mondiale *Orangez le monde pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes et des filles* est menée par ONU Femmes dans le cadre de la campagne *Tous unis pour mettre fin à la violence à l'égard des femmes* lancée par le Secrétaire général des Nations Unies. La couleur orange a été choisie afin de symboliser l'avènement d'un avenir plus brillant, à l'abri de la violence contre les femmes. Au cours de ces 16 journées d'activisme, des manifestations seront organisées à travers le monde, et des sites très connus de nombreuses grandes villes seront illuminés en orange pour sensibiliser l'opinion à cet enjeu et stimuler l'action. Pendant cette période, je me rendrai dans ces différentes villes afin d'attirer l'attention sur des interventions innovantes actuellement déployées sur le terrain pour affronter la violence à l'égard des femmes et des filles.

Compte tenu de votre ferme engagement en faveur des questions de genre, je me permets de vous inviter à vous joindre à nous une fois de plus cette année pour contribuer à notre initiative en tant qu'influenceuses et influenceurs d'opinion et de prise de conscience. Merci de bien vouloir témoigner de votre soutien et de dire à votre public et à vos lectrices et lecteurs que cette question vous est personnellement importante. Si vous êtes une ou un journaliste de la télévision, encouragez votre chaîne à parer sa salle de rédaction d'orange, ou portez un vêtement de couleur orange le 25 novembre lorsque vous présenterez à vos téléspectatrices et téléspectateurs des actualités et des interviews consacrées à la question. Si vous travaillez pour la presse écrite, présentez vos comptes rendus sur ce thème sous un bandeau orangé. Si vous animez un

programme de radio, employez-vous à souligner à quel point il est urgent de mettre fin à une pandémie qui affecte un milliard de femmes dans le monde. Si vous assistez à un événement public, merci de vous habiller en orange et d'en expliquer les raisons aux gens qui vous entourent. En consacrant un éditorial à la nécessité de stopper la violence contre les femmes et les filles, vous aurez la possibilité d'informer un public élargi, d'illustrer des approches dans la lutte contre la violence à l'égard des femmes qui ont réussi, et d'apporter soutien et conseils à des victimes.

ONU Femmes est à votre disposition pour toute assistance dont vous aurez besoin. Nos responsables de communication (Oisika Chakrabarti oisika.chakrabarti@unwomen.org; Sharon Grobeisen sharon.grobeisen@unwomen.org), pourrons vous répondre si vous avez des questions.

Nous sommes en mesure de faciliter des entretiens avec des expertes et experts, de fournir des données et des statistiques, et de vous orienter vers des initiatives réussies. Pour les besoins de toute émission, vous êtes invités à consulter les informations que nous sommes en train de préparer en prévision de ces 16 jours et qui deviendront disponibles à http://www.unwomen.org/fr/news/in-focus/end-violence-against-women.

J'espère que vous accepterez de prêter votre voix influente au soutien de cette cause et que vous vous associerez à nos efforts mondiaux pour éliminer la violence à l'égard des femmes et des filles.

En joignant nos forces, nous pourrons mettre fin à la violence à l'égard des femmes et les filles.

Cordialement,

Sous-Secrétaire générale des Nations Unies et Directrice exécutive d'ONU Femmes